

## Jueves 01 de junio de 2017

El Financiero México cae 16 posiciones en competitividad en cuatro años

LETICIA HERNÁNDEZ MORÓN México mantuvo su declive en el ranking Mundial de Competitividad del IMD World Competitiveness Center al ubicarse en el lugar 48, de un total de 63 países contemplados, con lo que se ubicó en su peor posición desde 2008. Además, en el transcurso de la actual administración ha retrocedido 16 lugares, si se compara con el lugar 32 con el que se ubicó en 2013. Fue el país que más retrocedió en este periodo. Los rubros que arrastraron a la baja la posición de México tienen que ver principalmente con el deterioro en la eficiencia del gobierno, donde perdió 22 lugares, seguido de desempeño económico, con una baja de 16 lugares, según el informe del IMD. Entre las debilidades para la competitividad en México se encuentran la matriculación en escuela secundaria (lugar 63), concentración del comercio exterior (62), transparencia gubernamental (60), corrupción (59) y homicidios (59), rubros en los que ocupó las peores posiciones del ranking global. Por el contrario, el país reportó fortalezas las horas de trabajo empresarial (lugar 2), desempleo juvenil (7), costo de vida (8) y tasa de desempleo (10), principalmente. Consolidar la relación comercial con Estados Unidos principalmente al ser su mayor socio, será uno de los retos para México en 2017, así como continuar con la implementación adecuada de las reformas estructurales, señala el organismo en su evaluación sobre el país. P.C. IMD, competitividad

Banxico alerta por encarecimiento de los costos laborales  
ZENYAZEN FLORES En su Informe Trimestral correspondiente a enero-marzo de este año 2017, el banco central previó una tendencia al alza de los costos laborales unitarios de la mano de obra que podría empezar a reflejarse en la inflación, esto considerando que las condiciones en el mercado laboral han venido estrechándose. Banxico espera que en los próximos meses la inflación anual siga afectada de manera temporal por el impacto transitorio del salario mínimo en enero de 2017 y del incremento en los precios de los energéticos, así como por el aumento en las tarifas de autotransporte y de algunos productos agropecuarios. Sobre el efecto que el incremento al salario mínimo podría tener en el consumo y mercado interno, Agustín Carstens, gobernador del Banxico, apuntó que a la institución le gustaría que todos los trabajadores tuvieran un mejor ingreso y lo que se ha observado es que la masa salarial ha venido incrementándose. "Lo que es más relevante para nosotros en el mediano y largo plazo es que todos estos aumentos en la masa salarial, en el ingreso disponible de la gente, es que sea sostenible y que se vaya acelerando y eso se puede lograr fundamentalmente a través de impulsar la productividad y la competitividad del país", expuso. Carstens aseguró que el proceso de crecimiento del nivel general de precios disminuirá hacia finales de este año y tendrá un ajuste significativo a la baja en 2018, de tal modo que para noviembre de ese año se situaría en 3.7 por ciento. El Banxico revisó a la alza su previsión de crecimiento para 2017 de un rango de 1.3 a 2.3 por ciento a uno de 1.5 a 2.5 por ciento, como resultado de la mayor expansión de la actividad productiva en el primer trimestre del año. Mientras que para 2018, el banco central mantuvo su previsión de un avance de 1.7 a 2.7 por ciento. El informe explica que la estimación para el año prevé una desaceleración en lo que resta de 2017 contra la segunda mitad de 2016. P.C. Banco de México, crecimiento económico, inflación  
Reforma Baja ritmo de crecimiento en remesas

Ernesto Sarabia Cd. de México (01 junio 2017).- En abril, las remesas familiares que llegaron al País tuvieron un avance de 6.2 por ciento anual, cifra inferior al 15.1 por ciento registrado en marzo. Según información del Banco de México (Banxico), en abril de 2017 el valor de las remesas enviadas por los mexicanos que trabajan en el extranjero (principalmente en Estados Unidos) a sus familiares fue de 2 mil 306 millones de dólares. El número de operaciones efectuado en abril se elevó sólo 1.8 por ciento, a 7.52 millones, una variación que contrasta con el dato de 6.1 por ciento contabilizado en marzo de este año. P.C. Banco de México, remesas

Suben especialistas estimado de PIB 2017  
NEGOCIOS / Staff Cd. de México (01 junio 2017).- Los especialistas en economía del sector privado encuestados por el Banco de México (Banxico) subieron en mayo por segunda vez consecutiva su estimado de crecimiento para este año. De acuerdo con la encuesta mensual, prevén que el Producto Interno Bruto (PIB) crezca 1.97 por ciento, desde un estimado anterior de 1.66 por ciento. Ambos son las dos primeras mejoras en los últimos 17 meses. El indicador para 2018 también se vio beneficiado al pasar a 2.18 por ciento, desde un previo de 2.12 por ciento. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos  
Analizan APP para obras del NAICM

Azucena Vásquez / Enviada Alemania (01 junio 2017).- La granja de energía limpia y 23 plantas de tratamiento que formarán parte del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) podrían construirse mediante el esquema de Asociación Público-Privada (APP). Así lo anunció Federico Patiño, director general de Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM). "Estamos analizándolo en este momento, estamos viéndolo con Hacienda y con la Secretaría de Comunicaciones y Transportes", dijo tras su intervención en el Foro Internacional de Transporte, Cumbre 2017, realizado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). P.C. NAICM, APP, inversión, aeropuerto  
Suben solicitudes de seguro de desempleo

AP Washington DC, Estados Unidos (01 junio 2017).- Más personas solicitaron el seguro por desempleo en Estados Unidos la semana pasada, la segunda semana consecutiva de aumento, aunque los niveles siguen siendo históricamente bajos, se informó este jueves. El Departamento de Trabajo dijo que las solicitudes del seguro por desempleo subieron en 13 mil a 248 mil. El promedio de cuatro semanas, una cifra menos volátil, subió 2 mil 500 a 238 mil. Las solicitudes son una indicación cercana de los despidos. Han estado por debajo de las 300 mil, una cifra históricamente baja, durante 117 semanas, la racha más larga desde 1970. P.C. Estados Unidos, desempleo  
Sale Brasil de la recesión

Reuters Brasilia, Brasil (01 junio 2017).- La economía de Brasil emergió de la peor recesión de su historia al marcar el ritmo de crecimiento más veloz en casi cuatro años, mostraron el jueves datos oficiales, una buena noticia para el Presidente Michel Temer mientras batalla con un escándalo de corrupción. El Producto Interno Bruto (PIB) de Brasil se expandió uno por ciento en el primer trimestre respecto al periodo anterior de tres meses, de acuerdo a la agencia de estadísticas IBGE, la tasa más acelerada desde el segundo trimestre del 2013. La expansión, la primera después de ocho trimestres de contracción, estuvo en línea con las estimaciones de economistas encuestados por Reuters. P.C.

Brasil, economía mundial El Economista Gobierno paga 37% más en intereses por deuda ELIZABETH ALBARRÁN Durante el primer cuatrimestre del año, el gobierno federal pagó 128,479 millones de pesos en los intereses que genera por endeudarse, lo que significó 37.4% más de lo que desembolsó en el mismo periodo del 2016. Este monto es el más alto que se haya registrado desde 1990, año desde donde se tiene registro y considerando sólo los primeros cuatro meses de cada año, de acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). P.C. SHCP, finanzas públicas, deuda, sistema financiero Para el Banxico el PIB de México puede crecer hasta 2.5% en 2017 REDACCIÓN El Banco de México (Banxico) espera que en los próximos meses la inflación general anual siga siendo afectada de manera temporal por el incremento en las tarifas de autotransporte y de algunos productos agropecuarios, así como por los diversos choques cuyos efectos sobre la inflación, han sido de una magnitud importante y una persistencia elevada. Para la inflación, la autoridad monetaria reiteró que en la mayor parte del año estará por encima del 4.0%, para comenzar a bajar hacia fines del 2017 y converger a la meta del 3% +/- un punto el próximo año. P.C. Banco de México, crecimiento económico, inflación Remesas a México crecieron 6.2% durante abril REUTERS Y NOTIMEX Las remesas a México, una de las principales fuentes de divisas del país, aumentaron un 6.2% interanual durante el mes de abril, de acuerdo con cifras divulgadas este jueves por el Banco de México (Banxico). En abril de este año, ingresaron a México 2,306 millones de dólares por concepto de remesas, su mayor monto para un mismo mes desde 1995, cuando inició el registro de estos flujos. Los envíos de dinero de los mexicanos que viven en el extranjero &mdash;principalmente en Estados Unidos&mdash; a sus familiares en el país alcanzaron en abril 2,306.0 millones de dólares frente a los 2,170.5 millones de dólares del mismo mes del año pasado. P.C. Banco de México, remesas Uno de cada cinco jóvenes está desempleado en América Latina. OIT AFP Santiago.- El desempleo juvenil brincó tres puntos en 2016 en América Latina y alcanzó al 18.3%, más del doble de la tasa general, en una situación "dramática", según advirtió este miércoles la OIT. En la región, uno de casi cinco jóvenes está desempleado y más de 20 millones no estudian ni trabajan. "Es una situación dramática", alertó José Manuel Salazar, director regional de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) para América Latina y el Caribe, durante su exposición en el II encuentro de Jóvenes de la Alianza del Pacífico. P.C. OIT, desempleo, jóvenes Ford supera a GM en venta de autos en Estados Unidos REUTERS Ford Motor Co superó a General Motors Co en ventas de vehículos nuevos en Estados Unidos en mayo, según cifras reportadas este jueves, impulsada por una gran demanda de flotas de automóviles. Ford informó que sus ventas en mayo subieron un 2.2% con respecto al mismo mes del año pasado, a 241,126 unidades. Las ventas de GM, en contraste, cayeron un 1.3% a 237,364 unidades. GM informó que ha reducido las ventas con grandes descuentos a compañías de alquiler de vehículos, que representaron alrededor del 19% de sus ventas totales en mayo. P.C. industria automotriz, economía mundial La Jornada Sube confianza empresarial en mayo: Inegi Israel Rodríguez | jueves, 01 jun 2017 10:54 El Indicador de Confianza Empresarial Manufacturero registro un incremento mensual de 0.7 puntos con cifras desestacionalizadas, el de la Construcción subió 1 punto y el del Comercio 0.1 puntos, durante mayo de 2017 frente al mes inmediato anterior de acuerdo con los Indicadores de Confianza Empresarial (ICE) correspondientes al mes de mayo de este año, elaborados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En su comparación anual, el Indicador de Confianza Empresarial por sector de actividad mostró el siguiente comportamiento: el ICE de la Construcción descendió (-)1.3 puntos, el de las Manufacturas (-)1.1 puntos y el del Comercio se redujo (-)1 punto, en mayo del año en curso con relación a igual mes de 2016. Con este dato el Indicador de Confianza Empresarial Manufacturero se mantiene por debajo del umbral de los 50 puntos por 27 meses consecutivos. Por su parte, el ICE de la Construcción se mantiene durante 28 meses consecutivos por debajo del umbral de los 50 puntos. A su vez, el ICE del Comercio se estableció por debajo del umbral de los 50 puntos por 30 meses seguidos. P.C. INEGI, Indicador de Confianza Empresarial Desde 2014, la Prodecon resolvió mil 500 juicios a favor de pensionados Israel Rodríguez | miércoles, 31 may 2017 21:07 Ciudad de México. La procuradora de la defensa del contribuyente, Diana Bernal Ladrón de Guevara, afirmó que es un error la judicialización de los conflictos tributarios e informó que se han resuelto desde 2014 a la fecha, poco menos de 2 mil de 5 mil 700 a través acuerdos concursivos con lo que se ha llegado a resoluciones amigables. Bernal Ladrón de Guevara, resaltó que la Procuraduría de la defensa del contribuyente (Prodecon) hace mucho trabajo social porque se han resuelto mil 500 juicios a favor de los trabajadores pensionados que han entablado controversias por el pago de impuestos al recibir el monto de su ahorro acumulado durante su vida productiva. Diana Bernal dijo que todos los juicios los han ganado. "Hay trabajadores que llevan un juicio contra su patrón y les pagan su indemnización constitucional, sus salarios caídos y les aplican toda la tarifa del impuesto en una sola exhibición. Un trabajador que ganaba diez mil pesos mensuales se va a una tarifa del 35 por ciento". Todos los juicios los hemos ganado". P.C. pensiones, seguridad social El País El &lsquo;síndrome de Peter Pan&rsquo; atenaza a las pymes mexicanas IGNACIO FARIZA Alejandro Marín abrió en el año 2000 su primer negocio de alimentación gourmet en la Ciudad de México. Casi dos décadas después, con cinco tiendas y un restaurante en la capital mexicana, un par de establecimientos en el Estado de México y 50 empleados a su cargo, ha decidido ralentizar su ritmo de crecimiento. La regulación &ndash;&ldquo;asfixiante&rdquo;&ndash;, la monopolización de los mercados en los que opera, la competencia desleal del comercio informal y el exceso de regulación en el plano laboral y sanitario, que ha crecido en paralelo al tamaño de la empresa, son motivo suficiente para echar el freno. P.C. pymes, sector empresarial